
Herr Metz sagte, dass die Klimaanpassung ein schwieriges Projekt sei. Der 
entsprechende Umbau einer Stadt zur Anpassung an Klimawandelfolgen sei daher sehr 
löblich. 
 


